



PARADORES - CIUDAD REAL

PARADOR DE ALMAGRO ****

4 DÍAS / 3 NOCHES

ITINERARIO

• DIA 1.- LLEGADA A DESTINO

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino. tiempo libre para acomodarse y disfrutar de las instalaciones del PARADOR y su entorno. Cena y alojamiento.

• DIAS 2 Y 3

Estancia en régimen de media pensión con agua y vino en cenas. El viaje incluye las siguientes visitas:

Visita guiada a la ciudad de Almagro y entrada al Corral de Comedias.

Desayuno. Recorrido por la ciudad histórica de Almagro con guía local. Un recorrido que nos llevará hasta la Plaza Mayor, uno de los espacios más populares y emblemáticos de la ciudad por su diseño rectangular con soportales y galerías acristaladas de color verde. También hay que destacar edificaciones como la Iglesia de San Agustín, el Palacio Fúcares y la visita especial con entrada incluida al Corral de Comedias, único teatro

en el mundo con estructura original del siglo XVII que sigue en funcionamiento y donde la tradición teatral se mantiene viva a través del Festival Internacional de Teatro Clásico. Tiempo libre, cena y alojamiento.

Visita guiada a Ciudad Real.

Desayuno Salida en dirección Ciudad Real y visita guiada con guía local. Una ciudad que ofrece un ambiente tranquilo para disfrutar de su historia y patrimonio con sabor manchego. Un recorrido que nos permitirá contemplar edificaciones singulares como la puerta de Toledo, un vestigio de las antiguas murallas que rodeaban la ciudad y símbolo histórico. La figura del Quijote y de personajes ilustres se hace visible en museos y en continuas actividades culturales y festivas. Tiempo libre a disposición, cena y alojamiento.

• DIA 4.- REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno y salida del PARADOR a la hora convenida. Llegada a destino y fin de nuestros servicios.

Nota: Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.



PARADOR

El PARADOR de Almagro se encuentra en un edificio de gran valor histórico: el Convento de Santa Catalina, del siglo XVII, fundado la Orden de las Clarisas durante el reinado de los Reyes Católicos. En el siglo XX, el edificio fue transformado en un PARADOR, preservando los elementos originales del convento. Destacan espacios interiores únicos, como el claustro del convento, una de las partes más impresionantes del PARADOR, rodeado por arcos y columnas y restaurado con gran cuidado para mantener el estilo original. Dispone de 14 patios interiores rodeados de vegetación que evocan la esencia del ambiente monástico, con galerías y pasillos de vigas azules, azulejos con decoración geométrica y hermosos alicatados de traza mudéjar. En él se combinan estilos arquitectónicos renacentistas y barrocos en un conjunto que conserva el refectorio y bodega originales. Un lugar de gran riqueza histórica que ha sabido combinar la belleza arquitectónica tradicional con el confort de la actualidad.



ENTORNO

El PARADOR de Almagro está ubicado en el corazón de Almagro, un pintoresco pueblo de la provincia de Ciudad Real declarado Conjunto Histórico-Artístico en 1972. Descubra cada rincón paseando entre callejuelas hasta llegar a la Plaza Mayor, una de las más bellas y únicas de España, con balcones acristalados de color verde y largos soportales de columnas de Piedra. Conozca la Iglesia de San Agustín, el Palacio Fúcares o el Convento de la Asunción de Calatrava y, cómo no, su emblemático Corral de Comedias del siglo XVII, donde estrenaron Lope de Vega o Tirso de Molina. A pocos kilómetros de Almagro se encuentra el Parque Nacional de Tablas de Daimiel, un humedal que nos permite realizar rutas de senderismo a través de pasarelas que cruzan las lagunas, o pasear por el Parque Nacional de Cabañeros y el Parque Natural de las Lagunas de Ruidera, formado este último por 15 lagunas conectadas por cascadas y arroyos.





✓ EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento en habitaciones dobles.
- Régimen de media pensión con un total de 3 cenas con agua y vino incluidos.
- Instalaciones del PARADOR.
- Visita a Ciudad Real con guía local.
- Visita a Almagro con guía oficial.
- Entrada al Corral de Comedias.
- Guía.
- Seguro obligatorio de viaje.

⊘ NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".
- Tributos turísticos o medioambientales en el caso de que los hubiera.
- Custodia de equipaje (con cargo a consultar).

